

Aus der Praxis – für die Praxis 03/2008



Versilbern von Glas Frage: Wir sind ein Hobby-Kreis von Laien-Astronomen und „basteln“ eine besondere Spiegeloptik manchmal auch selbst. Da es meist um spezielle und kleine Teile oder Flächen geht, können wir nicht immer den Aufwand betreiben und sie in einer optischen Firma im Vakuum mit Aluminium verspiegeln lassen. Wir wären in jeder Beziehung viel flexibler, wenn wir sie selber nicht nur herstellen, sondern auch chemisch versilbern könnten. Dann wären wir auch in der Lage, einmal zwischendurch schnell eine Fläche zu Prüfungszwecken zu versilbern.